
 
 

Campo Bom, 06 de julho de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando da Silva Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, de 

praxe, seja apreciado o presente requerimento e, se aprovado, seja 

encaminhado ao poder executivo municipal. 

 

REQUERIMENTO: 

 

“Cria o projeto música na praça.” 
 
 

Atenciosamente, renovando votos de estima e apreço, subscrevo-me.   
 
 

      ________________________________________ 

Vereadora Sandra Orth (PSDB) 
Líder de Bancada do PSDB 

 

 

 

 

“Cria o projeto música na praça.” 
 

 



 Art. 1º Fica instituído, no Município de Campo Bom o projeto Música nas Praças. 

 

Art. 2º Os músicos individuais e grupos musicais organizados poderão apresentar-

se gratuitamente nas praças públicas como forma de fomentar e expandir a produção 

cultural em nossa cidade. 

 

Art. 3º Podem participar músicos individuais e grupos musicais organizados que 

demonstrem interesse e efetuem o agendamento e a comunicação prévia as secretarias de 

Educação e Cultura. 

 

Art. 4º Os músicos e grupos deverão se responsabilizar pelas infraestruturas 

provisórias se necessárias para as apresentações. Existindo a disponibilidade e 

possibilidade de empréstimo de mobiliário urbano (Barracas, Bancas, Palco, Cones, etc.). 

Estes deverão ser agendados e solicitados previamente pelos músicos nas respectivas 

secretarias.  

 

Art. 5º Os músicos e grupos deverão respeitar as leis ambientais e os horários 

impostos pelas autarquias municipais. 

 

Art. 6º Esta lei trata apenas do espaço compreendido pela praça. Não estando 

prevista nesta lei a obstrução e autorização automática de anexos e/ou ruas adjacentes 

para a realização de apresentações. 

 

Art. 7º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições 

em contrário. 

 

Campo Bom, 06 de julho de 2018. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 

Para melhor aproveitamento das praças e também pela divulgação do trabalho 

artístico de nossos prodígios. Apresentamos esta medida para que possamos levar cultura 

e entretenimento acessível aos munícipes de nossa cidade proporcionando um ambiente 

de melhor qualidade de vida. 

 

 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima e 
consideração. 

 
 

      ________________________________________ 

Vereadora Sandra Orth (PSDB) 
Líder de Bancada do PSDB 

 


